



PRIMERA

95

HOMICIDIOS

registró Michoacán en los primeros 15 días de enero, seis diarios en promedio, de acuerdo con datos oficiales. / 8

GOBIERNO OMISO

Michoacán, atrapado por el crimen

Cada día mueren seis personas a manos de la delincuencia

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

La violencia asociada con las diversas células del crimen organizado en Michoacán ha derivado en que 95 personas murieran a manos de los delincuentes, sin que hasta el momento el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla pueda contener estas ejecuciones.

Las acciones delincuenciales no tienen límites; ahora, organizaciones del crimen organizado han atentado contra las torres de telecomunicaciones de algunas empresas privadas para instalar las propias y vender sus servicios bajo amenazas de muerte.

De acuerdo con el informe diario de homicidio doloso del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional



Foto: Especial

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla.

de Seguridad Pública, del 1 al 15 de enero 95 personas fueron víctimas de homicidio.

Es decir, seis personas mueren diariamente en Michoacán, homicidios cobijados por la impunidad que deja la administración de Ramírez Bedolla.

Entre las víctimas se incluye a Mirlam Nohemí Ríos

Ríos, de 38 años, activista y coordinadora de los colectivos LGBTQ+ Respeto e Igualdad de Género A.C.; además era la comisionada municipal de Movimiento Ciudadano en Jacona, Michoacán.

De acuerdo con datos oficiales, las muertes en los primeros 13 días de 2024 se concentraron en Morelia, Uruapan, Apatzingán, Tacámbaro, Zamora, Chucándiro, Pátzcuaro, Buenavista, Zinápcuaro, Tarímbaro, Puruándiro, Salvador Escalante, Charo, Ciudad Hidalgo, Cotija, Queréndaro, Maravatío, Tangamandapío, Churumuco, Cuitzeo y Jacona.

En días recientes, la Guardia Nacional ubicó antenas de telecomunicaciones que habían instalado los criminales para ofrecer el servicio de Internet con tarifas por arriba de los 500 pesos mensuales que le generaba ganancias mensuales de 4 millones de pesos.